

Fanny Firgina Asal Payakumbuh Sabet Juara 1 Nasional Kategori Musik Vokal Solo

Linda Sari - PAYAKUMBUH.JURNALIS.ID

Nov 6, 2023 - 20:43



Fanny Firgina Asal Payakumbuh Sabet Juara 1 Nasional Kategori Musik Vokal Solo

Payakumbuh—Prestasi membanggakan diraih utusan Sumatera Barat asal Payakumbuh Fanny Firgina Aura pada ajang Pekan Kreativitas Pemuda Indonesia 2023 (Kreativesia) yang dilaksanakan pada tanggal 25 sampai dengan 27 Agustus 2023 di Solo, Jawa Tengah.

Fanny yang berhasil menyabet juara 1 nasional kategori musik vokal solo yang diselenggarakan oleh Kementerian Pemuda dan Olahraga RI tersebut disambut dengan hangat oleh Pj. Wako Payakumbuh Jasman di Ruang Kerja Wali Kota, Lt. 2 Balai Kota Payakumbuh, Senin (6/11/2023).

"Alhamdulillah, kami turut bangga atas pencapaian putri daerah Kota Payakumbuh karena berhasil meraih prestasi di tingkat nasional," ungkapnya.

Dengan juaranya Fanny Firgina Aura, tambah Jasman, diharapkan dapat menginspirasi dan memotivasi seluruh pemuda di Kota Payakumbuh agar selalu percaya diri dalam unjuk kebolehannya hingga bisa berprestasi di kancah nasional serta internasional.

"Besarnya harapan kita, nama Kota Payakumbuh akan semakin besar dengan adanya sosok berprestasi seperti Fanny. Sekali lagi, saya selaku pribadi, selaku Wali Kota, dan mewakili warga Kota Payakumbuh menyampaikan apresiasi kepada Fanny dan semua pihak yang turut serta dalam upaya mengharumkan Kota Payakumbuh di ajang Pekan Kreativesia ini," imbuhnya.

Jasman juga menegaskan, Pemerintah Kota Payakumbuh akan selalu mensupport talenta-talenta berbakat dari Kota Payakumbuh untuk terus mengukir prestasi dalam bidang apapun.

"Pasti akan kita dukung penuh, sebab hal ini sejalan dengan program prioritas Pemko Payakumbuh, yaitu penguatan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM). Tingginya kualitas SDM berbanding lurus dengan tingginya produktifitas, efek domino yang akan timbul adalah meningkatnya kesejahteraan masyarakat kita," pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Payakumbuh Nofriwandi mengatakan bahwa Fanny Firgina Aura adalah satu dari lima perwakilan Sumatera Barat untuk bertanding di Pekan Kreativitas Pemuda Indonesia (Kreativesia) 2023.

"Hebatnya lagi, Fanny berhasil meraih juara 1 setelah menyingkirkan kontestan dari Papua Barat Daya yang meraih juara 2 dan dari Gorontalo yang meraih juara 3," pujiannya.

Kemudian, Nofriwandi juga membeberkan bahwa pada Hari Sumpah Pemuda, Fanny menerima penghargaan langsung dari Gubernur Sumatera Barat sebagai Pemuda berprestasi Sumatera Barat (Sumbar) Tahun 2023.

"Untuk Pekan Kreativesia 2024 kita akan mempersiapkan sebaik mungkin talenta asal Kota Payakumbuh agar dapat mengukir prestasi yang lebih lagi nantinya, kami dari Disparpora akan mendukung," tutupnya.

Dalam kesempatan yang sama, sang juara Fanny Firgina Aura menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada Pj. Wako Payakumbuh Jasman dan Kadisparpora Nofriwandi karena telah mempercayakan dan mensupport penuh dirinya untuk mewakili Kota Payakumbuh di ajang Pekan Kreativesia 2023 tersebut.

"Fanny yakin dan percaya bahwa potensi pemuda di Kota Payakumbuh ini sangat besar dan luar biasa hebat. Semoga dengan kemenangan Fanny ini, mampu memotivasi pemuda dan pemudi berbakat lainnya untuk muncul dan menjadi juara di berbagai bidang perlombaan," harapnya. (**).